

## Reconstruyen el puente de ingreso a la ciudad

Escrito por Administrador  
Sábado, 08 de Mayo de 2010 00:00

---

Ya comenzaron los trabajos de reconstrucción de las losas del puente ubicado sobre el canal Sierra en el acceso Pedro Gutiérrez de Roque Pérez.

Poco más de una semana después de su clausura, al haberse agrietado el hormigón de la calzada, una empresa enviada por vialidad provincial se puso a trabajar en la demolición de la estructura, sin intervenir técnicamente en los pilotes, donde se sostiene el puente, los que no se han visto afectados por el deterioro.

Por otra parte, fue terminado el paso de vehículos, que permite utilizar el único ingreso pavimentado a la ciudad, hecho que posibilitó restablecer el servicio de ómnibus de pasajeros de larga distancia, el que fue suspendido a mediados de la semana pasada al no ofrecer seguridad el acceso Dalto a los colectivos de gran porte, creando algunos inconvenientes a sus usuarios, como así también el movimiento de recepción y envío de encomiendas que durante esos días fue nulo.

Debido al corte en el acceso principal a Roque Pérez, motivo por el cual trabajó la policía comunal en la seguridad vial de la zona, hubo un diálogo entablado entre el presidente de la comisión directiva de bomberos Norberto Lucaroni y las autoridades del gobierno municipal en el cual el máximo directivo bomberil ofreció al ejecutivo colaboración de personal y material en la seguridad de la zona.

El viernes pasado, ante el pedido de la jefa de estación de policía comunal, subcomisario Ana Bucci, quedó a cargo del personal de guardia del cuerpo de bomberos voluntarios, la seguridad en la zona de la rotonda "Los Tamariscos", situación que se prolongó durante todo el fin de semana y se extendió hasta el lunes.

Cabe destacar la labor desarrollada por los servidores públicos quienes, en su

## Reconstruyen el puente de ingreso a la ciudad

Escrito por Administrador

Sábado, 08 de Mayo de 2010 00:00

---

actividad voluntaria, se organizaron para efectuarse relevos y desempeñar de una manera eficaz la labor de seguridad vial en el lugar, sobre todo durante el fin de semana, donde se observó un fluido tránsito en la zona.

El operativo estuvo a cargo del personal bomberil, y del propio jefe del cuerpo comandante Oscar Velarde, efectuando relevos con los oficiales de la jefatura, Ramón Pierini e Iván Racero.